



Dispositif d'Accompagnement au Rétablissement et à l'Insertion dans la Cité

Le DARIC, c'est 20 personnes atteintes de troubles psychiatriques sévères qui maintiennent en activité une ferme au coeur de KRAUTWILLER .

Après une première visite, le bénéficiaire demandeur de son entrée, choisit les ateliers auxquels il souhaite participer. En parallèle, il construit son projet avec un référent et commence un parcours individualisé.

Les activités de remobilisation, de développement personnel, info-débats ,... permettent aux bénéficiaires de passer d'une position passive à une position active.

Valorisés dans leurs compétences, Ils gagnent en autonomie, entrent dans une nouvelle dynamique, reprennent confiance en eux.

Ateliers de remobilisation

- Maraichage
- Conception - réalisation
- Soins Hygiène des Animaux
- Maintenance
- Création
- Cuisine

Ateliers Informations débats

- Education Promotion à la Santé
- Objectif Insertion



Développement personnel

- Remédiation cognitive : RECOS
- Entraînement aux habiletés sociales : SCIT
- Groupe de parole
- Atelier numérique
- Atelier Sport

Insertion sociale et Déstigmatisation

- Associations sportives
- Médiathèque
- Inscription à Tôt ou t'Art
- Vente au marché de la ville
- Vente boutique DARIC
- Participation à des actions citoyennes

Le suivi individualisé, soutenu par un réseau partenarial, travaille à l'élaboration d'un projet de vie personnel, qui fait sens pour chaque bénéficiaire en termes d'insertion et de rétablissement .

D'anciens bénéficiaires du DARIC, rétablis, font partie de l'équipe : leur présence vient affirmer les possibilités de rétablissement et d'insertion. Elle est source d'espoir pour les bénéficiaires et offre des possibilités de partage d'expérience, de soutien, dénué de toute stigmatisation.

L'accompagnement des aidants est convenu, en articulation avec l'UNAFAM grâce au programme psycho-éducatif BREF et /ou en inclusion lors des bilans.

Les résultats sont effectifs : on constate une réduction des hospitalisations, ou des prises en charge au long cours en hôpital de jour. La satisfaction des bénéficiaires et des familles nous conforte dans nos efforts pour développer l'association et ce dispositif.

Le DARIC constitue un pont entre la prise en charge sanitaire et l'insertion dans la communauté.



Contact : contact@animal-hom.fr Site : <https://www.daric.animal-hom.fr>

Accès facile en train de Haguenau, Strasbourg et Saverne : à 15 mn de la gare de Brumath à pied.

